

Oro, plata y bronce para judocas en Festival Universitario



Judo

La Habana, 22 ago (JIT).- Una medalla de oro y otra de plata aportaron los judocas cubanos en el Festival Internacional del Deporte Universitario de Ekaterimburgo 2023, en Rusia.

Estas resultaron las primeras preseas de la Mayor de las Antillas en la lid multideportiva que comenzó el sábado 19 de agosto.

Idelannis Gómez ganó el título en la división de 70 kg, al vencer en la final a la bielorrusa Zhanna Asipovich. La medallista de bronce en el campeonato mundial júnior de Guayaquil 2022 cumplió así los pronósticos establecidos.

Antes, el también prometedor Jonathan Charón se incluyó en la final de los 60 kg, pero no pudo vencer en esa instancia al ruso Sergey Bogoslovskich.

El campeón de los V Juegos del Alba de Venezuela 2023 alcanzó el metal de plata que inauguró el medallero de Cuba en estos juegos.

En esta jornada también salió a los tatamis Nahomis Elizarde Suárez, quien alcanzó una de las preseas de bronce en la división de +78 kg.

En la fecha compitieron además Raidel Lemes (73 kg) y Jorge Dariel Larduet (81 kg), quienes no avanzaron en sus respectivas categorías.

Este torneo posee elevado nivel, en tanto participan los mejores judocas de la categoría de la escuela rusa, entre otras asistentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/332000-oro-plata-y-bronce-para-judocas-en-festival-universitario>



Radio Habana Cuba